

ELN declara a Ecopetrol objetivo militar

Enero 17, 2025

Escrito por: [Editor Web](#)

COLOMBIA



En un contexto de creciente crisis humanitaria y confrontaciones armadas, el Ejército de Liberación Nacional (ELN) ha declarado a la empresa estatal Ecopetrol como objetivo militar, lo que ha llevado a la suspensión de sus operaciones en la región del Catatumbo, Norte de Santander. Esta decisión responde al deterioro de las condiciones de seguridad en la zona, donde los enfrentamientos entre las disidencias de las FARC y el ELN se intensifican por el control territorial.

El Catatumbo atraviesa una situación crítica caracterizada por la escalada de la violencia en municipios como Tibú, El Tarra y Teorama. En los últimos días, se han reportado incidentes alarmantes, como un atentado con explosivos contra una patrulla policial en la vía que conecta a Cúcuta con Puerto Santander, así como la masacre de una familia propietaria de una funeraria. Este clima de inseguridad ha paralizado el comercio local: la Asociación de Comerciantes (Asocomerciantes) anunció que este viernes 17 de enero no se abrirá ningún establecimiento como acto de protesta y llamado a la paz.

En un panfleto divulgado recientemente, el Frente de Guerra Nororiental del ELN lanzó amenazas dirigidas a diversos sectores empresariales y de transporte. "Hacemos un llamado a todos los comerciantes, al gremio de mototaxis de Tibú, El Tarra y sus alrededores y a todos los que colaboran con dinero a esta cúpula, que dejen de hacerlo o serán declarados objetivos militares", advierte el documento. La declaratoria también incluyó a Ecopetrol, la empresa de ingeniería eléctrica Disico y Centrales Eléctricas de Norte de Santander (Cens), lo que incrementa la incertidumbre y el riesgo para los trabajadores y la infraestructura crítica de la región.

Ecopetrol, una de las empresas afectadas por estas amenazas, informó a través de un comunicado la suspensión temporal de sus actividades en el área. "Ante las condiciones de orden público en el Catatumbo, tomamos medidas preventivas como la de suspender temporalmente las actividades y desplazamientos de nuestros operarios en la zona, para resguardar su seguridad y garantizar la operación", declaró la compañía.



Por su parte, Centrales Eléctricas de Norte de Santander (Cens), perteneciente al grupo EPM, también se pronunció sobre las amenazas. "Hacemos un llamado a todos los actores involucrados para que prioricen el diálogo, la concertación y la búsqueda de soluciones pacíficas que permitan superar este momento tan difícil", expresó a

empresa en un comunicado público.

El impacto de esta situación se extiende más allá de las empresas, afectando directamente a la población local. Los gremios de mototaxistas, también amenazados, enfrentan dilemas de seguridad mientras intentan mantener sus actividades. Asimismo, la paralización del comercio agrava la crisis económica y humanitaria que afecta a los habitantes del Catatumbo, quienes se encuentran atrapados en medio de un conflicto sin tregua.

Las organizaciones sociales y empresariales hacen un llamado urgente al Gobierno Nacional para que intervenga de manera decidida en la región. La necesidad de promover el diálogo y fortalecer la presencia institucional se presenta como una medida indispensable para aliviar la crisis y garantizar los derechos fundamentales de las comunidades afectadas.

Mientras tanto, el Catatumbo sigue siendo un escenario de tensión y dolor, donde la paz parece cada vez más lejana.

Entérese:

- **Hogar de los Muchachos: 26 años de lucha contra el flagelo de la drogadicción**

Suscríbete a nuestro canal de Whatsapp aquí



SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN INFORMATIVO

Para estar bien informado, recibe en tu correo noticias e información relevante.

Nombre y Apellido Email **Subscribirse**

Puedes anular tu suscripción en cualquier momento. Para más detalles, revisa nuestra Política de Privacidad.

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#)

Artículo anterior



Nuevo panorama para los recicladores de oficio: decreto 1381 de 2024

Artículo siguiente



En Risaralda abundan las quejas contra las EPS

DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

EL DIARIO

El periódico de Páramo
COPYRIGHT © 2023 El Diario R&R Editores. Prohibida su reproducción total o parcial.

[POLÍTICA DE TRATAMIENTO DE DATOS](#)
[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)
[POLÍTICA DE COOKIES](#)

Asociación Colombiana de Medios de Información

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo. [Aceptar](#) [Política de privacidad](#)